



Le métropolite Hilarion a reçu une délégation de responsables religieux et de diplomates indonésiens



Le 13 septembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou une délégation de responsables religieux et de représentants du ministère des Affaires étrangères et des médias d'Indonésie.

La délégation était conduite par le chef de la Direction générale de l'information et de la diplomatie politique du ministère des Affaires étrangères indonésien, Cecer Herawan. L'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Indonésie en Russie, Mohamad Wahid Supriyadi, assistait aussi à la rencontre.

L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire aux relations interchrétiennes, et I. Kachtsyne, collaborateur du Secrétariat aux relations interchrétiennes, ont pris part à la rencontre.

Le métropolite Hliarion a chaleureusement accueilli ses hôtes. Il leur a parlé de l'Eglise orthodoxe russe et des territoires dont elle a la responsabilité pastorale, notamment de ses paroisses en Indonésie. L'archipasteur a évoqué le rôle primordial de l'Eglise dans la formation de la culture, de l'art et de l'histoire russes, montrant aussi le caractère multiethnique et multiconfessionnel de la société russe. Il a parlé du Conseil interreligieux de Russie, qui, depuis 20 ans, aide les leaders religieux à lutter ensemble contre les phénomènes pernicioeux dans la société, et remplit de coordination. Le président du DREE a mis l'accent sur la lutte commune contre l'extrémisme et le terrorisme, que la population russe connaît par expérience. A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a constaté qu'il était nécessaire de travailler ensemble pour vaincre l'extrémisme et le terrorisme. Il a dit espérer qu'une coopération et un échange d'expérience avec l'Indonésie serait possible.

Le chef de la délégation, Cecer Herawan, a constaté avoir ressenti, durant sa visite en Russie, l'atmosphère de paix et d'hospitalité qui y règnent. Selon lui, le potentiel d'approfondissement des relations est important. Le président du Conseil des églises d'Indonésie s'est aussi exprimé durant la rencontre, parlant de l'expérience de relations interreligieuses dans son pays, ainsi que de la diversité des confessions existantes.

Des souvenirs ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47205/>